

## Kapolres Ciko Apresiasi Bripka Dedi Rustandi Bangun Sekolah Paket Gratis untuk Warga Putus Sekolah

A. Subekti - [CIREBON.JURNALIS.ID](http://CIREBON.JURNALIS.ID)

Apr 2, 2022 - 16:53



KOTA CIREBON - Cukup membanggakan dan meningkatkan citra publik atas kinerja dan prestasi yang dilaksanakan Bripka Dedi Rustandi anggota Bhabinkamtibmas Polsek mundu Polres Cirebon Kota (Ciko). Karena dinilai memiliki kepedulian tinggi terhadap masyarakat putus sekolah dengan mendirikan pusat kegiatan belajar masyarakat (PKBM) yang menyediakan

program pendidikan kesetaraan atau sekolah paket gratis, Sabtu (02/04/2022).

Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH menuturkan, "sosok Bripka Dedi Rustandi adalah seorang polisi yang rendah hati dan sering membantu masyarakat yang ada di sekitarnya. Hal ini saya ketahui dari informasi yang masuk kepada saya," ucap Akpol 2002 ini.

Lanjut Fahri, "selain itu Bripka Dedi Rustandi, juga dikenal sebagai seorang yang peduli dengan pendidikan di lingkungan sekitar. Termasuk salah satu pendiri sekaligus pemilik program sekolah paket gratis bagi warga masyarakat putus sekolah tanpa diminta biaya sepeser pun alias Gratis," kata Kapolres Ciko melalui Kasi humas Polres Ciko Iptu Ngatidja, SH.MH.



Sementara Bripka Dedi Rustandi mengungkapkan, "beberapa alasan yang membuatnya bertekad mendirikan sekolah paket secara gratis untuk masyarakat kurang mampu salah satunya adalah kecintaannya terhadap dunia pendidikan. Alasan berikutnya adalah keprihatinan melihat banyak masyarakat putus sekolah hanya karena terkendala biaya," jelasnya.

"Alhamdulillah sudah ada empat murid yang sudah lulus. Ada yang sudah kerja di perusahaan swasta, ada juga yang mau melanjutkan kuliah," katanya.

"Sementara dari awal mendirikan tahun 2019 dengan nama sekolah. PKBM Indra Abdi Utama ambil filosofi rasta sewa kotama (Polri) beralamat di Desa Mertapada Kulon, Kecamatan Astanajapura, Kabupaten Cirebon, Jawa Barat. Sebagai modal uang sendiri hasil dagang serta memanfaatkan uang remun. Saya selaku Direktur atau kepala sekolah, syarat belajar di kami cukup dengan KK dan ijazah terakhir," ungkap Dedi.

"Sejak adanya program sekolah paket gratis yang didirikan oleh Bripka Dedi Rustandi, banyak masyarakat di wilayah itu yang akhirnya terbantu. Masyarakat kembali mendapatkan harapan untuk meraih masa depannya kembali, tutup Iptu Ngatidja, SH.MH Kasi humas Polres Cirebon Kota. (Subekti)